



YACHT-CLUB LUZERN

## Sommernachtsfest 13. August 2005



Einige Jahre ist es her, seit der Yacht-Club Luzern sein letztes Sommernachtsfest durchgeführt hat. Elsbeth Triebold wollte in diesem Jahr einen besonderen Anlass, welcher bald in Vergessenheit geraten war, wieder in Erinnerung rufen. Mit über 50 Anmeldungen wurde das Interesse bestätigt und dem Anlass zur Durchführung grünes Licht gegeben.

Das Wetter war den ganzen Tag verhalten und so kamen die neuen Partyzelte zum ersten Mal in vollem Umfang zum Einsatz. Kurz vor Beginn des Anlasses setzten sich zwischendurch dann doch noch einige Sonnenstrahlen durch. Alles war von der Helfer-Crew schön und einladend hergerichtet worden. Clubmitglieder wie auch deren Gäste genossen das Ambiente sichtlich. Zum erstaunen der Organisatoren, wurde dem Aufruf hinsichtlich maritimer Bekleidung zum grossen Teil

folge geleistet. So war von Beginn weg eine gemütliche und gesellige Atmosphäre spürbar. Natürlich hatten auch die beiden tollen Sommer-Bowlen mit dazu beigetragen.

Das Essen wurde über den Partyservice Doswald organisiert. Nach der vielseitigen und tollen Vorspeise wurde ein schmackhafter Hauptgang geboten. Auf dem Clubgrill gab Jürg Doswald dem zarten Fleisch vorgängig die letzte Note. Das Dessertbuffet mit Käseplatte war eine Augenweide liess uns viele Vorsätze vergessen.

Der Anlass wurde über die gesamte Zeit vom Alleinunterhalter Chris begleitet. Die Möglichkeit, das Tanzbein zu schwingen, wurde eher im kleinen Rahmen genutzt. Grosse Segler sind halt noch lange keine begeisterten Tänzer und müssen dies auch nicht sein. Wer gerne tanzt, hatte dafür umso mehr Platz, dies auszuleben.

Das kleine Feuerwerk verlieh dem Sommernachtsfest in der Dunkelheit einen besonderen Glanz. Es wurden keine zusätzlichen Attraktionen, dafür aber viel Raum für Geselligkeit geboten.



Marcel Hungerbühler  
Segelmeister